

Perdu sur son orientation après un M1 Droit des Affaires

Par **freemann**, le **06/04/2017** à **06:00**

Bonjour à tous,

Voilà ma situation : j'ai effectué une Licence de droit à La Rochelle que j'ai validé en faisant le strict minimum, soit entre 11 et 12 de moyenne sans rattrapages. J'ai ensuite décidé de partir un an en Nouvelle-Zélande, totalement en dehors du cadre universitaire, afin de voyager, découvrir une culture, travailler, améliorer mon anglais, etc. C'était aussi l'occasion de réfléchir sur mon orientation... A mon retour, j'ai décidé de m'orienter vers un Master 1 Droit des Affaires. J'ai validé mon premier semestre avec 12,7 de moyenne.

Aujourd'hui, il est temps de faire des choix quant à mon Master 2. Seulement, je réalise que je ne me vois pas continuer dans du droit pur. Par immaturité sans doute, j'ai toujours su ce que je ne voulais pas faire et ai été incapable de savoir ce que je voulais vraiment. Là où mon voyage devait m'apporter des réponses, il ne m'a fait que me poser de nouvelles questions. Ma volonté d'exercer une profession dans laquelle je suis épanoui est aujourd'hui ma priorité. Seulement, mes passions (le sport, cinéma, voyage) ne m'offrent que très peu de débouchés.

Actuellement, j'envisage de bifurquer sur une voie plus commerciale, gestion, management qui je pense me correspondrait plus que le droit pur. Ainsi, connaissez vous des passerelles après un Master 1 Droit des Affaires ? Vers des écoles de commerce ? Vers des IAE ? Des Masters droit / gestion ?

Merci de vos réponses.